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Le bras et la main de Dieu  

Tu te souviendras que tu as été esclave en Égypte et que 
l'Éternel, ton Dieu, t'en a fait sortir à main forte et à bras 
étendu. (Deutéronome 5/15) 

Cette expression à main forte et à bras étendu se 
retrouve neuf fois dans cet ordre et une fois (Jer. 21/5) 
sous la forme à main étendue et à bras fort ; on trouve 
aussi sept fois l'expression bras étendu avec Dieu pour 
acteur. Toutes ces expressions se trouvent dans l'Ancien 
Testament. Je ne sais pas si la symbolique des nombres 
s'applique ici mais constatons que les chiffres dix et sept 
sont respectivement le symbole de la perfection de l'ordre 
divin et de la perfection spirituelle. Comme nous l'avons vu 
dans diverses pages de cette étude la Bible nous parle très 
souvent par des images de notre quotidien pour nous 
révéler ou nous expliquer des réalités du monde spirituel à 
l'instar de Paul qui nous dit dans 1 Corinthiens 14/40 que : 
Il y a aussi des corps célestes et des corps terrestres. Jésus 
lui-même nous a principalement enseigné les principes 
spirituels par des paraboles tirées du quotidien de son 
temps et par des images. C'est ainsi que Jésus est l'agneau 
de Dieu, c'est-à-dire un animal innocent auquel personne 
ne penserait faire du mal tant il est mignon et sans défense 
mais il est aussi le lion de Judas qui viendra reprendre pos-
session de la terre qui lui appartient pour y régner. De la 
même manière la main et le bras de Dieu sont une image. 
Le bras n'est rien d'autre que le prolongement de la tête 
c'est-à-dire que lorsque votre tête décide de faire quelque 
chose l'information passe obligatoirement par le bras pour 
que la main agisse. Mais cela ne s'arrête pas là, c'est le 
bras qui apporte la puissance et possède les muscles pour 
bouger la main, celle-ci portant seulement les muscles 
pour bouger les doigts. 

Le bras spirituel  

Qui a cru à ce que nous avons annoncé ? Qui a reconnu le 
bras de l'Éternel ? Il s'est élevé devant lui comme une 
faible plante, comme un rejeton ... (Esaïe 51/1 et suivants) 

Le chapitre 53 d'Esaïe nous parle prophétique-
ment de la première venue de Jésus et ce verset repris en 
Jean 12/38 nous révèle qu'il est le bras de Dieu, celui qui 
transmet la volonté de Dieu à la main. Dans tous les cas le 
bras est associé à une idée de force, de puissance et 
d'autorité alors que l'adjectif étendu qui lui est associé à 
seize reprises dans la Bible (les neuf précédentes plus sept 
autres emplois avec bras) nous parle de sa destination. En 
effet la Parole que Dieu envoie est à destination de tout ce 
qui lui est extérieur : Jésus a été envoyé pour toute la 
Création dont nous sommes le point d'orgue au travers de 
l'Église, son épouse, autre image de sa relation où l'homme 
et la femme ne font qu'un pour Dieu. Pour corroborer ce 
discours je vous renvoie aux versets ci-après : 

Je (Jésus) ne peux rien faire de moi-même. Selon ce que 
j'entends, je juge et mon jugement est juste parce que je 
ne cherche pas ma volonté mais la volonté du Père qui 
m'a envoyé. (Jean 5/30) 

Celui qui demeure en moi et en qui je demeure porte 
beaucoup de fruits car sans moi vous ne pouvez rien faire. 
(Jean 15/5) 

Pour ce qui est du jour ou de l'heure, personne ne le sait, 
ni les anges dans le ciel ni le Fils mais le Père seul.  
(Marc 13/32) 

Comme chacun de nous, Jésus a sa propre volonté parce 
qu'il est avant tout le Fils de Dieu, expression imagée que 
beaucoup ne comprennent pas mais qui tire son origine de 
l'hébreu où elle considère qu'un fils est le prolongement 
de son père corroborant donc l'image du bras. Par ailleurs, 
Jésus nous dit qu'il fait un avec son père (Jean 17/21) donc 
sa volonté étant en accord avec celle du Père il nous dit 
aussi qu'il est soumis entièrement à la volonté de son Père. 
En cela l'image du bras est adaptée parce que, jusqu'à 
preuve du contraire, chez un homme normal, le bras 
n'exprime jamais sa volonté puisque, lui, n'en a pas du 
tout. Mais qu'est-ce que cette remarque sous-entend ? La 
réponse se trouve en Jérémie 1/5 où Dieu lui dit : Avant 
que je t'eusse formé dans le ventre de ta mère, je te con-
naissais et avant que tu fusses sorti de son sein, je t'avais 
consacré, je t'avais établi prophète des nations. Jésus 
applique à la lettre la volonté de son Père qui avait été 
établie avant la fondation du monde : 

… vous avez été rachetés … par le sang précieux de Christ, 
comme un agneau sans défaut et sans tache, prédestiné 
avant la fondation du monde et manifesté à la fin des 
temps à cause de vous ... (extrait de 1 Pierre 1/18-21) 

Sur la Terre, Jésus-homme, par sa communion permanente 
avec le Père a découvert jour après jour le déroulement de 
sa vie, y compris la mort sur la croix puisqu'en découvrant 
par quelle mort atroce il devait passer, il a dû soumettre 
une dernière fois sa volonté à celle de Dieu en priant : si tu 
voulais éloigner de moi cette coupe. Toutefois, que ma 
volonté ne se fasse pas mais la tienne. Si nous avions le 
même renoncement que Christ, la même obéissance à 
Dieu, nous aussi nous devrions découvrir le parcours de 
notre vie que Dieu a créé dès la fondation du monde tel 
que la lettre aux Éphésiens nous le rapporte mais recon-
naissons que bien peu d'hommes vivent dirigés par Dieu 
tous les jours et en dehors de leur volonté propre :  

En lui, Dieu nous élu avant la fondation du monde pour 
que nous soyons saints et irrépréhensibles devant lui, 
nous ayant prédestiné ... (Éphésiens 1/4-5) 

Car nous sommes son ouvrage, ayant été créés en Jésus-
Christ pour de bonnes œuvres que Dieu a préparées 
d'avance afin que nous les pratiquions. (Éphésiens 2/10) 

Enfin concernant Marc 13/32 dans lequel Jésus nous dit 
que personne ne connait le jour et l'heure de son avène-
ment, et bien que cela soit curieux voire incroyable, cela 
est logique puisque si Jésus, la Parole, connaissait la date 
de son retour c'est que le Père lui aurait transmise et donc 
nous le saurions aussi car la mission de la Parole est de 
nous révéler la volonté du Père. A l'instant où il parle Jésus 
ne savait donc pas quand il reviendrait. 

La main spirituelle  

Ainsi parle l'Éternel : le ciel est mon trône et la terre mon 
marchepied. Quelle maison pourriez-vous me bâtir et quel 
lieu me donneriez-vous pour demeure ? Toutes ces choses, 
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ma main les a faites et toutes ont reçu l'existence dit 
l'Éternel. (Esaïe 66/1-2) 

L'Esprit de Dieu m'a créé et le souffle du Tout-Puissant 
m'anime. (Job 33/4) 

Tous ces animaux espèrent en toi … tu envoies ton souffle 
et ils sont créés ... (Psaumes 104/30) 

A partir de seulement ces trois versets la Bible 
nous révèle que la main de Dieu n'est autre que le Saint-
Esprit puisque le premier verset nous dit que toutes choses 
ont été faites par la main de Dieu quand les deux autres 
nous enseignent que ce qui est créé l'est par l'Esprit de 
Dieu. Si vous cherchez attentivement dans la Bible, vous 
trouverez de nombreux versets qui utilisent tantôt la main 
(ou les mains) de Dieu pour parler de ce que Dieu fait et 
tantôt son Esprit. Rien que dans le livre d'Ézéchiel nous 
trouvons sept occurrences où la main de Dieu est emplo-
yée pour désigner l'Esprit de Dieu. Le passage qui suit est à 
ma connaissance le seul dans toute la Bible où nous y 
trouvons une description physique du Saint-Esprit et pour 
moi, cela ne fait aucun doute car cette description n'est 
pas la même que celle de Jésus dans Apocalypse 19/11-16.  

La sixième année, le cinquième jour du sixième mois, 
comme j'étais assis dans ma maison et que les anciens de 
Juda étaient assis devant moi, la main du Seigneur, de 
l'Éternel tomba sur moi. Je regardais et voici, c'était une 
figure ayant l'aspect d'un homme. Depuis ses reins en 
bas, c'était du feu et depuis ses reins en haut c'était 
quelque chose d'éclatant comme de l'airain poli. Il étendit 
une forme de main et me saisit par les cheveux de la tête. 
L'Esprit m'enleva entre la terre et le ciel ... (Ézéchiel 8/1-3) 

Nous avons vu que la main est le prolongement du bras et 
le bras le prolongement de la volonté de Dieu, il est donc 
normal que la main désigne le Saint-Esprit puisque c'est 
par lui que la Parole de Dieu vient à l'existence et Apoca-
lypse 4/11 les relie à la volonté du Père : 

Tu es digne notre Seigneur et notre Dieu de recevoir la 
gloire et l'honneur et la puissance car tu as créé toutes 
choses et c'est par ta volonté qu'elles existent et qu'elles 
ont été créées.  

Dans le naturel, la main désigne essentiellement 
un organe unique, propre à l'homme et doué de prouesses 
admirables. Certains primates ont certes des capacités 
étonnantes avec leurs pseudo-mains mais sans aucun égal 
avec nous parce que le développement de nos mains est 
en relation avec le langage articulé. La dextérité de nos 
mains, quel que soit l'activité que nous avons, est incom-
parable et liée dans les mêmes proportions au développe-
ment de notre intelligence grâce à la parole. La cohésion 
entre notre volonté, notre intelligence et nos mains mues 
par la puissance du bras est alors une très bonne image de 
l'accomplissement de la volonté de Dieu par le Saint-Esprit 
qui exécute la puissance la Parole : sans la main et sans le 
bras, la volonté créative ne peut pas s'exprimer. Le Saint-
Esprit est donc la personne qui nous apporte cette capa-
cité à effectuer l'œuvre pour laquelle Dieu nous a appelés. 
Par d'autres mots, Dieu nous prédispose à l'acquisition de 
compétences et de connaissances avec en plus de la pas-
sion, de l'envie, du plaisir, du talent pour les exprimer 
selon le domaine dans lequel il a prévu que nous agissions. 

Dans le livre des Actes Jésus annonce aux disciples la 
venue du Saint-Esprit rapporté dans la version Second par 
"Vous recevrez une puissance, le Saint-Esprit survenant sur 
vous" mais hélas, le mot puissance est mal choisi et il 
aurait mieux valu employer les mots pouvoir ou capacité 
car la puissance vient de la Parole et si vous regardez dans 
Ephésiens 6/14-17 où Paul énumère les armes de Dieu à 
notre disposition desquelles il nous est dit dans 2 Corin-
thiens 10/4 qu'elles sont puissantes pour renverser des 
forteresses, vous remarquerez que le Saint-Esprit n'est pas 
une arme puisqu'il n'y a qu'une seule arme offensive, 
l'épée de la Parole et cinq armes défensives venant de 
cette même Parole. Le Saint-Esprit est celui qui donne 
corps à la Parole, comme au temps de la Création. Aussi, 
quand 1 Pierre 5/6 nous ordonne de nous humilier sous la 
main puissante de Dieu, il fait référence au processus com-
plet puisque l'expression main puissante de Dieu décrit la 
Trinité : main (Saint-Esprit), puissante (le bras de la Parole) 
et Dieu (la volonté du Père).  

Ce n'est pas à dire que nous soyons par nous-mêmes 
capables de concevoir quelque chose comme venant de 
nous-mêmes. Notre capacité vient de Dieu. (2 Cor. 3/5) 

Voici, j'ai créé l'ouvrier qui souffle le charbon au feu et qui 
fabrique une arme par son travail mais j'ai aussi créé le 
destructeur pour la briser. (Esaïe 54/16) 

Moïse dit aux enfants d'Israël : sachez que l'Éternel a 
choisi Betsaleel … Il l'a rempli de l'esprit de Dieu, de 
sagesse, d'intelligence et de savoir pour toutes sortes 
d'ouvrages. (Exode 35/30-31) 

Ces versets sont sans appel quand à la fonction du 
Saint-Esprit en tant que main du Seigneur et j'aurai pu en 
citer bien d'autres qui, dans des aspects différents, disent 
la même chose quant aux capacités que Dieu donne aux 
hommes pour accomplir sa volonté. Maintenant si vous 
croyez toujours que vos talents viennent de vous et non 
pas de l'aptitude que Dieu a placée en vous pour les 
acquérir, vous vous trompez vous-même et la suite risque 
fort de vous déplaire. Certes, vous avez travaillé pour les 
acquérir mais c'est Dieu qui vous a donné la capacité pour 
y arriver mieux que d'autres et a mis en vous le goût et la 
passion qui procurent la persévérance nécessaire à bien 
des apprentissages. Inutile de croire donc qu'un virtuose 
du piano ou du violon a plus de valeur que celui qui fait 
une tâche moins noble selon les standards humains car 
l'un comme l'autre tiennent leurs capacités de Dieu pour 
accomplir ses desseins même si dans la majorité des cas 
les hommes les utilisent selon leur propre volonté pour 
atteindre leur propres buts et exalter leur âme.  

En effet, la passion et l'intelligence sont du domai-
ne de l'âme mais la capacité et la connaissance sont du 
domaine de l'intuition donc de l'Esprit. La différence entre 
l'intuition et l'intelligence c'est que l'intuition sait par 
révélation alors que l'intelligence permet la compréhen-
sion de ce qui est révélé ou transmis par celui qui a reçu la 
révélation. Beaucoup de découvertes humaines sont juste 
la compréhension dans l'observation des choses créées ou 
des recombinaisons de ce que l'on sait mais c'est Dieu qui 
dévoile petit à petit les choses encore cachées à ceux qui 
ont l'intelligence formée pour les comprendre : je ne 
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recevrai jamais la révélation et la compréhension d'une loi 
inconnue de la physique car je n'ai aucune capacité dans 
cette science ! Einstein, lui, possédait cette capacité qui 
permettait à Dieu de lui révéler la loi de la relativité. En fait 
ce que nous appelons aujourd'hui capacité ou aptitude ou 
talent, la Bible l'appelle l'onction dès lors qu'elle est mise 
au service de la volonté de Dieu comme de nombreux 
versets nous l'enseignent : 

… avant que tu fusses sorti du sein maternel, je t'avais 
consacré, je t'avais établi prophète des nations. … Puis 
l'Éternel étendit sa main et toucha ma bouche et l'Éternel 
me dit : voici je mets mes paroles dans ta bouche. 
(Jérémie 1/5-9)  

Dieu avait choisi Jérémie comme prophète dès le ventre de 
sa mère mais ce n'est qu'au temps de Dieu qu'il reçoit son 
appel avec la vision de son onction, le Saint-Esprit touchant 
symboliquement sa bouche. Mais pour nous qui sommes 
sous la Nouvelle Alliance, l'onction ne passe pas par des 
visions comme pour les prophètes sous la loi, elle nous est 
transmise à la nouvelle naissance, le Saint-Esprit venant 
habiter dans notre esprit : 

Jésus, rempli du Saint-Esprit revint du Jourdain … L'Esprit 
du Seigneur est sur moi parce qu'il m'a oint pour annon-
cer une bonne nouvelle aux pauvres, il m'a envoyé pour 
guérir ceux qui ont le cœur brisé, pour proclamer aux 
captifs la délivrance et aux aveugles le recouvrement de 
la vue, pour renvoyer libres les opprimés, pour publier une 
année de grâce du Seigneur. (Luc 4/1 puis 18-19)  

Pour vous, vous avez reçu l'onction de la part de celui qui 
est saint et vous avez tous de la connaissance. (1 Jean 2/20) 

Observez bien ce que dit Jésus en révélant l'onction qu'il a 
reçu du Saint-Esprit : il m'a oint pour … annoncer, guérir, 
proclamer, renvoyer, publier : tous des verbes d'action car 
l'onction c'est pour faire quelque chose uniquement en 
faveur du Royaume de Dieu sur terre selon les capacités et 
la connaissance que nous avons reçues. Certains chrétiens 
se tourmentent parfois en pensant que leurs dons, leurs 
capacités ou leur goût pour une chose précise, tous venus 
donc de Dieu ne sont pas légitimes pour manifester l'onc-
tion et qu'il leur faut chercher dans l'église des actions plus 
spirituelles pour paraître oints et agréés du Père. Faut dire 
à décharge que certaines églises négligent les talents et les 
capacités qu'elles n'identifient pas comme utiles au corps 
de Christ et c'est dramatique. J'aime bien la réponse qu'en 
fait Bill Hybels dans son livre Trop occupé pour ne pas 
prier. "J'ai envie de demander à toutes ces personnes : 
pourquoi pensez-vous que les directives de Dieu vont 
forcément à l'encontre de votre personnalité, de ce qu'il a 
fait de vous ? Pourquoi vous aurait-il créé dans un but pour 
ensuite vous demander d'accomplir autre chose hors de vos 
compétences ?" Je suis tenté d'ajouter que Dieu est prag-
matique et fait tout parfaitement du premier coup ; il ne se 
trompe pas quand il donne un talent ou une capacité et 
surtout il ne s'attend pas à ce que vous négligiez cette onc-
tion pour faire autre chose qu'il n'a pas prévu pour vous.  

Tant qu'on n'est pas né de nouveau, c'est le diable 
qui exploite ces capacités à nos dépens car tout ce que l'on 
fait dans la chair et non dans l'esprit, est vain et ne comp-

tera pas pour la vie éternelle puisque vous avez tout reçu 
de Dieu mais il n'en a retiré aucun avantage ; vous ne 
voulez tout de même pas qu'en plus il vous félicite et vous 
accueille à bras ouverts alors que vous ne vous êtes même 
pas soucié de lui ? Le diable détourne les capacités à son 
avantage par des mensonges séducteurs, des faux raison-
nements dans nos pensées et des flatteries qui engraissent 
notre orgueil et notre vanité et ce, même chez les chré-
tiens qui ne sont pas vigilants étant écrit en 1 Pierre 5/8 à 
l'attention des élus : Soyez sobre et veillez car votre adver-
saire le diable rode comme un lion cherchant qui il dévo-
rera. Le roi David était comme vous et moi, loin d'être 
parfait, mais dans le Psaume 69/10 il dit que son zèle pour 
la maison de Dieu le dévore aussi Dieu dit de lui en Actes 
13/22 : j'ai trouvé David, fils d'Isaï, homme selon mon 
cœur qui accomplira toutes mes volontés.  

Dieu ne cherche pas notre perfection car lui seul 
est parfait et c'est pour cela qu'il n'a pas, à l'inverse de 
nous, besoin de changer mais il veut juste qu'on recherche 
sa volonté pour l'accomplir, pas la nôtre. L'onction expri-
mée dans vos capacités naturelles n'a qu'un seul but, celui 
de permettre à l'onction de Christ (voir en annexe) de 
s'exprimer en faveur des autres, directement ou pas. 
L'exemple le plus parlant se trouve en Exode 31/1-11, où 
Dieu dit à Moïse qu'il a rempli Betsaleel de sagesse, 
d'intelligence et de savoir pour toutes sortes d'ouvrages, 
bref, en un mot, qu'il l'a oint pour faire quelque chose dans 
le naturel. L'onction de Betsaleel au travers de ses talents 
et capacités n'avait pas de rapport direct avec la manifes-
tation de l'Esprit mais elles y ont très largement contribué 
par la construction du lieu de rencontre entre Dieu et son 
peuple. De même, nos capacités et nos talents ont pour 
fonction de permettre à l'onction de Christ de s'exprimer 
car elle est la mission de tous les vrais chrétiens : l'onction 
ôte les fardeaux et fait éclater les jougs (Esaie 10/27). 

… ils imposeront les mains aux malades et les malades 
seront guéris. (Marc 16/18)  

Lorsque Simon vit que le Saint Esprit était donné par 
l'imposition des mains ... (Actes 8/18)  

C'est pourquoi je t'exhorte à ranimer le don de Dieu que 
tu as reçu par l'imposition de mes mains. (2 Timothée 1/6)  

Au même titre que l'expression la main de Dieu ne 
se trouve que dans l'Ancien Testament pour nous parler de 
l'action du Saint Esprit comme nous l'avons vu, désormais 
le Nouveau Testament utilise l'imposition des mains pour 
représenter cette même action. De très nombreux versets 
parle de cet acte qui n'a rien ni de rituel ni de magique 
mais qui a pour objectif de nous faire prendre conscience 
que c'est l'œuvre du Saint Esprit qui est symbolisée par nos 
mains. C'est à ce titre que Paul dit à son disciple Timothée 
n'impose pas les mains à personne avec précipitation et ne 
participe pas aux péchés d'autrui, toi-même conserve toi 
pur (1 Timothée 5/22). Nous devrions imposer les mains 
avec beaucoup de respect, d'honneur et d'humilité et non 
pas à la légère comme un acte religieux à pratiquer. Notez 
que le verset se termine par un encouragement à être 
avant tout pur c'est-à-dire sans mélange.  
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Le verset d'Actes cité ci-dessus concerne l'épisode 
où Simon le magicien veut acquérir ce don pour son com-
merce. D'abord remarquez que le texte nous dit que la 
présence du Saint-Esprit était visible à l'œil nu par le parler 
en langue et sans doute par d'autres miracles. Ensuite tous 
les guérisseurs, magnétiseurs et autres charlatans utilisent 
l'imposition des mains en témoignant ressentir un magné-
tisme ou une chaleur lorsqu'ils imposent les mains sur 
leurs clients mais cela n'est qu'une singerie du diable qui 
imite l'œuvre du Saint-Esprit comme les magiciens de 
Pharaon ont imité Moïse lorsqu'il jeta son bâton pour qu'il 
devienne un serpent comme Dieu le lui avait dit. Tout cela 
n'est que de la sorcellerie et à tous ceux qui croient que ça 
marche puisqu'en apparence cela semble vrai, je leur 
conseille de lire les pages sur l'occultisme où ils découvri-
ront que le diable ne guérit rien mais qu'il déplace la 
maladie qu'il vous a lui-même donnée, alors que vous en 
accusez Dieu, sous une forme différente ou sur un membre 
de votre famille et en plus, il vous fait payer ! 

La connaissance 

Pour résumer les paragraphes précédents, nous 
avons vu que le bras de Dieu est une image de Jésus et que 
sa main est celle du Saint-Esprit mais aussi que ce dernier 
transmet de la capacité à tout homme à partir de la volon-
té souveraine de Dieu émise par sa Parole car c'est par la 
puissance de sa Parole que Dieu crée. Dans tout l'univers, il 
n'y a aucune autre source de connaissance que celle de 
Dieu, Jean 1/1-5 nous révélant que tout a été fait par la 
Parole et pour la Parole. Nous avons vu que c'est donc la 
main de Dieu qui nous équipe avec de la connaissance et 
des aptitudes naturelles pour tous les hommes mais qu'il 
réserve la connaissance de son Royaume et ce qu'il est 
seulement à son Église composée de tous ceux qui passent 
par son plan de salut unique (Actes 4/12) en Jésus-Christ. 
Dieu donne à chaque être humain une connaissance de 
base suffisante pour permettre seulement deux choses : 
de vivre notre vie terrestre en accord avec sa volonté et de 
le rencontrer afin de l'aimer au point de renoncer volontai-
rement à nos intérêts pour devenir à sa ressemblance telle 
qu'en Adam.  

Dieu accorda à ces quatre jeunes gens de la science 
(connaissance) de l'intelligence dans toutes les lettres et 
de la sagesse. (Daniel 1/17) 

… j'ai vu que les justes et les sages et leurs travaux sont 
dans les mains (St Esprit) de Dieu et l'amour aussi bien 
que la haine ; les hommes ne savent rien, tout est devant 
eux. (Ecclésiaste 9/1) 

Toute la connaissance que nous acquérons au cours de 
notre vie et ce, quelle qu'en soit le domaine, n'a d'utilité 
que sur la Terre car son but est que nous soyons une 
solution, une bénédiction pour tous ceux que Dieu met sur 
notre route, vous savez, les bonnes œuvres qu'il a préparé 
d'avance citées plus haut. En effet, dans le Ciel (ou hélas 
en Enfer pour ceux qui n'auront pas voulu du plan de 
Dieu), cette connaissance ne servira plus à rien. A la mort, 
la connaissance ayant sa source dans l'intuition de l'esprit 
disparaîtra, votre âme sera figée dans l'état où elle se 
trouvait au moment de votre dernier souffle. Sera-t-elle 
alors plus proche de celle de Christ donc en route vers le 
Ciel ou à l'opposé ?  

L'amour ne périt jamais. Les prophéties prendront fin, les 
langues cesseront, la connaissance disparaîtra. 1 Cor 13/8 

Tout ce que ta main trouve à faire avec ta force fais-le car 
il n'y a ni œuvre, ni pensée, ni science, ni sagesse dans le 
séjour des morts où tu vas. (Ecclésiaste 9/10) 

Si vous êtes chrétiens, ne gâchez donc pas votre passage 
terrestre avec des futilités qui n'auront aucun écho dans 
l'Éternité mais attachez-vous à la volonté de Dieu qui veut 
que vous soyez à la ressemblance de Christ afin d'atteindre 
la pureté de votre âme et si vous n'avez pas encore placé 
votre vie dans les mains du Seigneur, ne tardez plus car 
Dieu s'est une fois de plus approchez de vous en vous 
avertissant par ce site selon qu'il est écrit que c'est le rôle 
du chrétien de "redresser avec douceur les opposants (de 
Dieu soit, les incrédules) dans l'espérance que Dieu leur 
donnera la repentance pour arriver à la connaissance de 
la vérité." (2 Timothée 2/25). 

 
  


